



錦



錦中スローガン
未来の自分のために
輝く明日へ向かって

錦中 学校便り第12号

令和6年 8月27日

文責：校長 鈴木 隆

◇ 二学期始業式

8月26日(月)から、二学期が始まりました。二学期も『向上心を持ち錦中生として活躍してほしい』。

そのために、学校での生活リズムを取り戻し、錦中生が生活の改善点に Chance(気づき)、いい方向に Change(変わり)、前向きな姿勢で Challenge(挑戦する)姿を期待します。

ちなみに、二学期の始業式も「熱中症予防」の観点からオンライン形式で実施しました。その中で、次のようなことを簡潔に伝えました。

一学期の終業式で、皆さんに四つのことをお願いしました。

- ① 一学期の反省をすること「反省なくして向上なし」
- ② 何かあれば『110番』『119番』= 何事もなく、平和な毎日でしたか？
- ③ 社会の一員としての自己責任(しっかりとした生活を送る)
- ④ 命を大切に！

二学期がスタートしました。夏休み気分から脱却し、生活のリズムを学校モードに切り替えましょう。

二学期は、行事がたくさん計画されています。「授業や係活動に真剣に取り組む」、「各種行事を成功させ」、忙しい毎日の中で、一人ひとりが安易に妥協せず、自信を持ってすべてに全力で取り組みましょう。

そのために、次の三つのことを意識しましょう。

- ① 「生活のリズムを確立」し、毎日元気に活動すること。
- ② 学力向上を目指すこと。特に3年生は進路実現に向け、計画的に学習しましょう
- ③ 「各種行事を成功」させよう。

爽やかな秋にふさわしく、錦中生が心身共に成長し、活躍することを期待し式辞とします。

* 各学年代表生徒の「二学期の抱負」

↓ 鈴木さん(1年生代表)



↓ 伊藤さん(2年生代表)



↓ 小鍛冶さん(3年生代表)



各学年代表生徒の抱負の中で共通していたのは、「二学期の行事を成功させるために積極的に取り組む!」ということでした。錦中生全員で各種行事を成功させましょう。



始業式に先立って、表彰を行いました。中体連関係、吹奏楽、たなばた展、漢字検定、数学検定など多岐にわたる分野での表彰がありました。

また、8月28日(水)に市の英語弁論大会が開催されます。錦中代表で出場する榎村さんが、表情豊かな発表を披露しました。

